



Camagüey, 20 abr.- El ejercicio de control de la tierra, proceso que tiene un alcance nacional desde el pasado 1ro. de marzo, es catalogado en Camagüey de positivo por autoridades del Ministerio de la Agricultura (MINAGRI) aquí.

La subdelegada general de ese organismo en la provincia, Yaquelín Carmenates Basulto, dijo que la investigación propicia resolver todos los procedimientos sobre el control de la tierra.

No obstante a la apreciación anterior, la funcionaria enumeró, entre otros problemas detectados, el de tenentes de tierra con contratos en usufructo vencidos y sin renovar, y expedientes sin certificado del suelo, irregularidades que quedan resueltas en el plazo de siete días.

Camagüey cuenta con un potencial de 29 mil 552 tenentes de tierra, de ellos 512 personas jurídicas y el resto con la categoría de personas naturales.

Durante el proceso, las autoridades han encontrado bienhechurías o construcciones levantadas en terrenos baldíos con el sello de ilegales, personas ocupantes de tierra, sin autorización y, en menor cuantía, propietarios de tierra fallecidos cuyos herederos no han promovido los trámites, además, de hallarse en ese contexto, tierras ociosas. **(Radio Cadena Agramonte)**